

市民の目線で、行政をチェック

日本共産党 4議席

市議会議員
いぬい紳一郎市議会議員
小田桐たかし市議会議員
徳増きよ子市議会議員
植田和子

教育の矛盾の背景に開発問題

これら矛盾の背景に、TX沿線巨大開発があります。人口減少時代なのに640戸（東京ドーム145個分）・6万4千人の人口増を計画。事業開始から20年目で3万人の人口増という到達です。さらに、井崎市長により小学校5校・中学校3校の新設計画は、小中学校1校に集約。学校予定地をなくし、駅前市有地は一企業の利益追求の道具に。巨大開発に加え新自由主義的な市政「経営」が矛盾をさらに深めています。

新川耕地「全国一」の物流拠点に

沿線巨大開発と一体で、新川耕地にも物流倉庫が次々進出。高校や介護施設を取り囲むように、その規模は全体で「全国一」とも。一極集中、しかも365日・24時間営業で交通・騒音・環境等の問題が生じます。

取り組みはなく、用地確保をしている柏市とは真逆の取り組みです。

しかし、解消に向けた取り組みはなく、用地確保をしている柏市とは真逆の取り組みです。

子どもが主役の学校だからこそ、市の姿勢が問われています。

国保の運営主体を県に移管する「大改革」は国保加入者に犠牲を強いるものです。国保法第一条は「社会保障および国民保健の向上に寄与することを目的とする」と明記しているように相互扶助制度ではなく社会保障制度です。にもかかわらず、

H27年度に大幅改悪された介護保険制度。利用料2割負担、施設利用者への補足給付（低所得者の負担は大きく増えました。デイサービスの回数を減らした、介護施設を退所した等深刻な事例が

4月から介護保険制度を改悪。保険料値上げ、一部に3割負担を導入、利

用料上限額も引き上げら

れます。さらに、介護保

険からの「卒業」の強制

や介護認定の厳格化、窓

口での門前払いなど「給

付抑制」の強化が心配さ

れる」との声が寄せられています。



江戸川台駅西口の
ひびわれ修繕
植田和子



松ヶ丘一丁目
カーブミラー取り付け
徳増きよ子



道路陥没を修繕
(美田)
小田桐たかし



スポーツフィールド
草刈り、ほこり対策実現
いぬい紳一郎

身近な要求実現

当局の言い分を鵜呑みにせず、現地調査でウソを見抜き、厳しくチェック。9月議会では日本共産党の議席の値打ちが浮き彫りに…。

また、「児童増加で教室が足りない」と深刻な学校問題。4人が連携、問題を掘り下げて、適正規模での学校配置を強く求めました。

教育

過大規模校の解消を



国保医療

来年4月から都道府県化 今こそ国保料の引き下げを



次々起る法令無視

議会のチェック機能が問われています

「あってはならない」事態は、昨年の家庭・事業系のごみ混合に続き、今度は議会承認前に工事の発注・施工が進められる…こうした事態はマスコミにも報道されました。

次々起る法令無視に、議会のチェック機能が問われています。